

# 成瀬の風

東成瀬村立東成瀬中学校  
学校報：NO32 作成者：伊藤  
発行：令和2年12月21日(月)

## 熱戦 バスケ！

☆ 先週18日(金)、校内球技大会を開催しました。全校生徒が赤、青、白の3チームに分かれて、バスケットボールのゲームを楽しみました。



## みんなで考えよう！

☆ 2日(水)、第2回生徒総会が開催され、前期活動報告と後期活動計画が発表されました。



## 雪道注意！

☆ 先週月曜日からの大雪で、村は真っ白に姿を変えました。18日(金)、通学路の状況を確認するため、村教育委員会職員と小中学校の教頭で、村内を回りました(滝ノ沢→平良→肴沢→岩井川→入道→樁台→大柳)。回ってみて注意が必要だと感じたのは、次の点です。



- 1 岩井川から南に進むと、道幅が狭くなる。
- 2 道路脇の雪壁が高く、歩行者が見えにくい。
- 3 曲がり角では、道路横断者が見えにくい。
- 4 あちこちで除雪車が作業をしている。
- 5 雪を寄せている時、流雪溝が開いている。
- 6 屋根の雪やつららの落下。

その他、お気づきの点があれば、学校にご連絡ください。

## 管楽四重奏 銅賞

☆ 20日(日)、湯沢文化会館大ホールで、全日本アンサンブルコンテスト第43回秋田県大会県南地区予選湯沢雄勝大会が開催され、吹奏楽部の4名が管楽四重奏に出場しました。

演奏曲「ノクチルカ 光を宿す暗闇の欠片」  
作曲/宮川成治

「成績は銅賞でしたが、4人は今できる演奏を披露することができた。この演奏は次につながる。」と顧問の阿部先生は振り返っています。



吹奏楽部員の皆さん、お疲れ様でした。

← 17日の激励会

## 本日、放送！

☆ 11月19日に開催された青少年育成湯沢市民大会に、佐々木さんが出場しました。その大会での陽向さんの発表(題「未来を描く創造者」)が、本日「FMゆーとぴあ」の18時台の番組で放送されます。